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Günstige Wohnungen
Wir wollen jedes Jahr 10 000 neue Sozialwohnungen. Dafür geben wir viel Geld aus. 
Wir wollen diese Wohnungen mit Wohnungs-Unternehmen bauen. Die 
Wohnungs-Unternehmen sollen dem Staat, dem Land oder der Stadt gehören. Oder 
sie sollen Genossenschaften sein. Wohnungs-Unternehmen sollen nicht da sein, um 
so viel Gewinn wie möglich zu machen.

Schulen und Kitas
Wir wollen, dass alle Kinder in Hessen einen Kita-Platz bekommen. Wir wollen 
überall Ganztages-Schulen. Alle Kinder und Jugendlichen sollen bis zur 10. Klasse 
gemeinsam lernen. Wir sind für Inklusion an Schulen. Das heißt: Kinder mit und ohne 
Behinderung gehen an dieselbe Schule. Wir wollen mehr Lehrkräfte. Wir wollen, dass 
es an Schulen ein gesundes, kostenloses Mittag-Essen gibt.

Verkehr
Wir wollen, dass man in Hessen mit Bus und Bahn überall gut hinkommt. Busse und 
Bahnen müssen barrierefrei sein. Das heißt: Man kann zum Beispiel auch mit einem 
Roll-Stuhl in Busse und Bahnen rein. Wir wollen, dass ein Jahres-Ticket für Busse und 
Bahnen 365 € kostet. Und wir wollen für arme Menschen ein Sozial-Ticket. Das 
Sozial-Ticket soll im Monat 9 € kosten. Wir wollen, dass auf alten Bahn-Strecken 
wieder Züge fahren. Wir bauen keine Autobahnen aus.

Strom und Heizung
Strom muss bezahlbar sein. Heizung auch. Wir begrenzen die Preise für Strom. Wir 
schalten niemandem den Strom ab. In Hessen gibt es nur erneuerbaren Strom. Das 
heißt: Nur Wasser, Wind und Sonne erzeugen den Strom. Wir wollen, dass auch 
Verkehr und Heizungen nur mit erneuerbaren Energien funktionieren. Wir sagen: Das 
schaffen wir bis zum Jahr 2040.
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Gesundheit
Jeder soll in seiner Nähe ein Kranken-Haus haben. Ein Ärzte-Haus auch. 
Kranken-Häuser und Ärzte-Häuser müssen dem Staat, dem Land oder der Stadt 
gehören. Kranken-Häuser und Ärzte-Häuser müssen gemeinnützig sein. Das heißt: 
Sie sind nicht da, um Gewinn zu machen. Wir wollen gute Arbeits-Bedingungen für 
Pflege-Kräfte. Und wir wollen mehr Pflege-Einrichtungen, die Städten gehören.

Alle Menschen sind gleich
Alle Menschen sind gleich. Egal, welche Haut-Farbe oder Religion ein Mensch hat. 
Egal, wo ein Mensch herkommt. Egal, wen ein Mensch liebt. Alle Menschen haben 
dieselben Rechte. Wir wollen, dass alle gut zusammenleben. Wir wollen, dass 
Geflüchtete in Deutschland bleiben können. Wir wollen das Asyl-Recht nicht strenger 
machen.

Wir helfen armen Menschen
Alles wird teurer. Das ist für viele Menschen ein Problem. Wir wollen, dass 
Millionäre viel mehr Steuern zahlen. Mit dem Geld helfen wir armen Menschen. Wir 
wollen, dass das Land Hessen nur Aufträge an Unternehmen vergibt, die mindestens 
14 € in der Stunde bezahlen. Wir sagen: Öffentliche Einrichtungen sollen für arme 
Menschen kostenlos sein. Öffentliche Einrichtungen sind zum Beispiel Büchereien 
und Schwimmbäder. 

DIE LINKE macht Hessen gerecht!
Ihre Stimme zählt.
Für ein soziales und umweltfreundliches Hessen.
Für ein friedliches und gerechtes Hessen mit vielen verschiedenen Menschen.

Bitte gehen Sie am 8. Oktober zur Wahl.
Wählen Sie mit allen Stimmen DIE LINKE.
Damit arme Menschen ein besseres Leben haben.

DIE LINKE. Landesverband Hessen
Allerheiligentor 2-4
60311 Frankfurt
Telefon: 0 69 - 70 65 02
Email: kontakt@die-linke-hessen.de
www.die-linke-hessen.de

 @dielinkehessen
Übersetzerin: Andrea Halbritter


